

Del 26 al 30 de noviembre pasados, Evangelina Chiaraviglio de la Municipalidad de Santa Fe visitó la ciudad de Medellín en el marco de su participación en la 16^a Capacitación en formulación e implementación de proyectos regionales que tuvo lugar en la ciudad de Esteban Echeverría, en el año 2022.

Durante su visita, la representante del gobierno local conoció las unidades básicas de autoabastecimiento de la ciudad de Medellín, enfocado en la seguridad económica y la soberanía alimentaria de los jóvenes, así como otras iniciativas comunitarias de la Secretaría de la Juventud y de la Secretaría de la No Violencia.

Su experiencia incluyó reuniones con jóvenes en el marco de un taller de emergencia climática en la Comuna siete y con miembros del Consejo Distrital de la Juventud. Esta inmersión le permitió comprender a fondo el impacto positivo de las iniciativas locales en la juventud y la comunidad en general.

Capacitación regional para la formulación de proyectos

La capacitación se desarrolló de manera presencial en la ciudad de Esteban Echeverría, Argentina, del 16 al 19 de agosto. Se abordaron tanto la metodología para la formulación de proyectos como diferentes temáticas transversales a todos los proyectos, tales como género, integración regional y comunicación, migraciones, salud y nuevas formas de financiamiento. Para estos espacios se contó con la colaboración de representantes de distintas organizaciones aliadas: Asociación de Universidades Grupo Montevideo (AUGM), ACNUR, UNICEF e Inversión Pública Global (IPG).

Del total de proyectos finalistas, fueron seleccionados tres para realizar una visita técnica a una ciudad con una experiencia similar a la de la iniciativa formulada. El proyecto seleccionado de Santa Fe se titula: “Integrar juventudes. Lazos asociativos y solidarios para jóvenes de la ciudad de Santa Fe”.